

ISAA

- Lors de ma visite au château de Buddon, j'ai vu l'intérieur du château où il y avait une salle à manger pour les seigneurs, les toilettes et les chambres. Ensuite, j'ai vu plusieurs métiers pour construire ce château. J'ai vu le métier de tailleurs de pierres forgeron et de mazon. Quand j'ai observé le métier de mazon, il y a un monsieur qui m'a expliqué que pour construire le château avec les pierres taillées, il fallait les monter à l'aide de charpentes et des engins.

- Durant cette visite, j'ai aimé observer deux métiers. Les deux métiers que j'ai aimé observer sont le métier de forgeron et de cordier.

- Ce que j'ai appris durant la visite était de savoir que pour fabriquer des matériaux différents, il faut d'abord mettre du charbon dans un four et ensuite le faire brûler. Pour activer ce feu, il fallait tout le temps activer un engin.

Et ce que j'ai appris du métier de cordier était de savoir que pour fabriquer la corde, il faut réunir des ficelles.

